

oratoire susdits quatre autre jours fêtes ou non-fêtes, ou dimanches de l'année qui seront choisis une fois pour tout par les dits confrères, et approuvé par l'ordinaire, et qui y prieront comme il est dit ci-dessus.

[EXTRAIT DE LA CIRCULAIRE DES URSULINES]

Sur

LA DÉVOTION AU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS

Si vous remontez jusqu'à l'origine de cette dévotion, vous trouverez qu'elle vient de JÉSUS-CHRÎT lui-même ; que c'est ce divin Sauveur qui l'a inspiré à tant de grands hommes, et qui a voulu dans ces derniers têmes se servir en particulier de deux personnes éminentes en sainteté, pour établir une dévotion si solide, et pour la répandre heureusement presque par toute la France et jusque dans les pays les plus éloignés.

L'OBJET de cette dévotion est l'amour immense du Sacré Cœur de JÉSUS qui l'a porté à endurer pour nous une mort également cruelle et honteuse, et qui l'engage encore tous les jours à se donner à nous au très St Sacrement de l'Autel malgré toutes nos ingratitude, malgré tant d'irrévérences et tant d'outrages qu'il reçoit de la part même des fidèles,

AUSSI ce que nous devons nous proposer par cette dévotion, c'est d'honorer ce Cœur charitable, de luy témoigner la plus parfaite reconnaissance, de luy rendre d'Eternelles actions de grace, et de réparer, autant qu'il est en nous, toutes les indignitez qu'il a à essayer dans l'Auguste Sacrement de l'Autel.

POUR comprendre parfaitement les grands avantages attachez à la pratique de cette dévotion, voyons comment JÉSUS-CHRÎT s'en explique lui-même à une sainte Religieuse. Publiez par tout, lui dit cet aimable Sauveur, inspirez, recommandez cette dévotion aux gens du monde, comme un moyen sûr et facile pour obtenir de moy un véritable amour de Dieu ; aux personnes Ecclésiastiques et Religieuses, comme un moyen efficace pour arriver à la perfection de leur État ; à ceux qui travaillent au salut du prochain, comme un moyen assuré pour toucher les âmes les plus endurcies, et enfin à tous les fidèles, comme une dévotion des plus solides et des plus propres pour obtenir la victoire des plus fortes passions, pour remettre l'union et la paix dans les familles les plus divisées, pour se defaire des imperfections les plus enracinées, pour obtenir un amour pour moy très ardent et très tendre, enfin pour arriver dans peu de tems et d'une manière fort aisée à la plus sublime perfection.